



岸和田市立八木南小学校 校長室だより

「日日の善行」(ひびのぜんこう)

学校教育目標 かしこく やさしく たくましく
めざす学校像 だれもが主役になれる学校



校長
山下善久

令和5年7月20日

今年はずっと梅雨入りが早く、さらに梅雨明けも遅いという、非常に困った天候になりました。このまま梅雨明けを待たずに夏休みに入ってしまうのでしょうか？

まあ、梅雨明けがいつになるかは別にして、子どもたちにとっては待望の夏休みをむかえました。子どもたちには夏休みの間、おもいっきり羽をのばして、元気に遊んでもらいたいとおもう反面、学校がやすみになると、ついつい夜ふかしや、おそい起床をくりかえし、日々の生活リズムがくずれてしまうのではないかと心配になったりもします。

この矛盾したおもいは自分の中でなかなか解消できないのですが、ダラダラとすごしていると、長いとおもっていた夏休みがアツという間に終わってしまいます。子どもたちには、あそぶときは思いっきりあそび、勉強するときは集中して、しっかり勉強に取りくむという、メリハリのある生活を送ってほしいと願っています。

今年の夏も暑くなるようですので、暑い夏を快適に過ごすため、博物館や美術館に行ってみるのはいかがでしょうか？ 夏休みの期間なら、子どもたちが喜ぶような特別企画展が開催されている施設も多いですし、夏休みの宿題で出される自由研究のネタさがしにもなると思います。入場料もテーマパークや遊園地に行くよりは安く収まるのではないのでしょうか。そして何より、こういう施設なら冷房が効いていますので、館内で滞在するあいだは快適にお過ごしいただけるはずです。

子どもたちがいろいろなものに興味・関心を持ち、好奇心をはぐくむことは、学習意欲の向上にもつながります。日々の生活のなかで、子どもたちがいろいろなものに興味を持つ機会を、ぜひご家庭でも設けていただければとおもいます。

暑い日がつづきますが、くれぐれもお身体をご自愛いただき、子どもたちと保護者の皆様、この夏休みを有意義にお過ごしいただければと願っております。

そして2学期が始まったら、子どもたちから夏休みの思い出話を聞かせてもらうことを楽しみにしています。

